

Alcaldía AO abre refugio para mujeres

Casa Aliada Vania apoyará a víctimas de violencia y riesgo feminicida: Lía Limón

La alcaldía Álvaro Obregón inauguró la Casa Aliada Vania, que operará junto con Fortaleza IAP que pertenece a la Red Nacional de Refugios en el país, para dar una alternativa a las mujeres víctimas de violencia.

La edil Lía Limón aseveró que Álvaro Obregón es la primera alcaldía en la Ciudad de México que pone en funcionamiento, con recursos 100% propios, un refugio temporal, gratuito, especializado y con un modelo de atención integral para las mujeres que son víctimas de violencia por razones de género y que se encuentran en riesgo feminicida.

Calificó como un orgullo “aliarnos con Fortaleza IAP, porque convertirá esta casa en un espacio que salva vidas, porque cuenta con 28 años de trabajo a nivel nacional e internacional y pertenece a la Red de Refugios, una de las organizaciones más sólidas del país”, agregó.

Explicó que la política de género en la alcaldía es integral y circular, lo que demuestra que “somos una alcaldía aliada de las mujeres”, y este esfuerzo no es aislado: se suma a la Tarjeta Aliada, los Puntos Violeta, a la Línea Aliada y a Contacto Mujer.

Leticia Hernández Bolaños, directora general de Fortaleza IAP, destacó que “hasta este momento, los Refugios en México son el mecanismo mejor articulado para garantizar la seguridad de quienes han sido víctimas”. ● **Redacción**

